

## GRAF PAYS DE LA LOIRE :

### une journée autour du thème des migrants.

Comme dans chaque délégation régionale, les membres du **GRAF Pays de Loire** sont engagés dans des projets hors de France et dans la vie associative. Mais une particularité de notre région est le grand nombre de membres investis dans les cours de Français à l'intention des migrants. En effet les trois lieux d'implantation des ateliers à Nantes, Angers et Sainte Luce regroupent plus de cent bénévoles et plus de deux cents bénéficiaires.

C'est pourquoi une des deux journées régionales du mois de janvier 2022 a été consacrée à la réflexion et l'information en lien avec cette activité.

Durant la matinée, les participants, issus des différents ateliers, ont pu échanger



sur leurs réussites, leurs difficultés communes et leurs perspectives : la relation avec les migrants, la répartition dans les groupes, les absences et départs, la pédagogie de l'apprentissage du Français aux migrants...

L'après-midi nous a permis d'accueillir **Yves PASCOUAU**, docteur en droit, professeur à l'université de Nantes, chercheur, conseiller municipal ... pour une conférence fort appréciée sur « **la politique migratoire de l'union européenne** », nous permettant de mieux comprendre le lien entre les étapes de la construction européenne et la situation actuelle en matière d'immigration. Celle-ci fut suivie de quelques échanges avec les participants satisfaits de cette journée, à renouveler.

